

Bürgerstiftung Rosenheimer Land unterstützt „Pro Arbeit Rosenheim e.V.“ mit 1.500 Euro

Um die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen im Übergang Schule – Beruf noch besser unterstützen zu können, übergibt die Bürgerstiftung Rosenheimer Land der meine Volksbank Raiffeisenbank e. G. an Pro Arbeit Rosenheim e.V. einen Spendenscheck in Höhe von 1.500 Euro.

Pro Arbeit Rosenheim e.V. ist ein gemeinnütziger Jugendhilfeträger, der an 29 Schulen mit Jugendsozialarbeit unsere Kinder begleitet und dann beim Übergang Schule-Beruf mit Vermittlungscoaching, Projekt- und Ehrenamtlicher Arbeit unsere Jugendlichen in Stadt und Landkreis Rosenheim unterstützt und fördert.

Frau Georgii und Herrn Josef Trost freuen sich über die großzügige Spende und bedanken sich ganz herzlich.



Bildunterschrift v.li: Johann Hell (Abteilungsleiter Stiftungs- und Generationen-Management der meine Volksbank Raiffeisenbank eG), Claudia Georgii (Geschäftsführerin Pro Arbeit Rosenheim e.V.), Josef Trost (stellv. Vorsitzender Pro Arbeit Rosenheim e.V.) und Mirko Gruber (Vorstand der meine Volksbank Raiffeisenbank eG)